



若竹の塔



豊田市立竹村小学校 学校だより 2月号 令和6年2月29日(木) 文責: 佐藤義則

感謝する会

豊田市では、「未来を拓(ひら)く学び合い」のキーワードのもと、家庭・地域・学校が連携して子どもたちの成長を支えていくことが示されています。本校でも、保護者の皆様、地域の多くの方々のお力添えをいたいでいることに、感謝申し上げます。今回は、2月に行われた感謝する会を紹介します。

◆交通指導員さん、セーフティさんに感謝する会 2/8(木)



交通指導員さん、セーフティさん、1年間ありがとうございました。

交通指導員さんやセーフティさんがいてくれたおかげで、わたしたちは1年間、安全に登下校することができました。本当に1年間ありがとうございました。また、竹村小学校のセーフティ活動に参加していただけたうれしいです。
(6年生 代表児童のことばより)

◆読み聞かせボランティア「赤ずきんちゃん」に感謝する会 2/15(木)



- いつもお忙しい中、学校に来て本を読んでくださいり、ありがとうございます。一番心に残った本が「はらぺこ あおむし」の英語版です。これからもがんばってください。
- いつも本を読んでくれてありがとうございます。わたしは、本が好きなので、毎回違う本を読んでいただけるのがとても楽しかったです。これからもよろしくお願ひします。

(各学級で渡したメッセージカードより抜粋)

◆竹ボラさんに感謝する会 2/27(火) ※野菜の栽培でお世話になった3年生が行いました



- 冬野菜を植えるときに手伝ってくれたり、育て方を教えてくれたりしてくださりありがとうございます。竹ボラさんのおかげで、冬野菜がどんどん大きく育ちました。
- 野菜にはどんな栄養があるのか、野菜の育て方や抜きかたなど、いろいろなことを教えてください、ありがとうございました。
- 畑をたがやしてくれたり、たねのまき方や水のやり方を教えてくれたりしてくださり、ありがとうございます。これからも、よろしくお願ひします。

(感謝状より抜粋)